

LA LOI ANTI-GREVE DE 1963

Pour permettre sa reconversion, sans douleur, la bourgeoisie a besoin de calme social: elle cherchera par tous les moyens à limiter les mouvements sociaux: participation, tentative d'intégration des syndicats, limitation du droit de grève.

Prétextant l'impopolarité des grèves dans le secteur public, elle fit un ballon d'essai en 1963 dans ce secteur, étendu par la suite aux établissements militaires.

LA GREVE EST LA SEULE ARME EFFICACE DES TRAVAILLEURS

C'est bien pourquoi la bourgeoisie essaie de l'anéantir (cf. Angleterre)

Toutes les conquêtes ouvrières ont été obtenues par elle.

Sans ce droit, même limité, nous sommes à la merci du Capital et de son Etat. Il nous sera impossible de faire valoir nos revendications.

Avec l'ensemble du secteur public et nationalisé, pour le maintien de tous les avantages acquis, EXIGEONS L'ABOLITION DE LA LOI ANTI-GREVE!!!

ORGANISONS NOTRE LUTTE

Nous devons nous -mêmes la prendre en mains.

Le plus possible de travailleurs doit participer aux décisions, à l'élaboration des revendications, des mots d'ordre, des méthodes d'action, en se réunissant en Assemblées Générales, tous les jours, par chantiers.

Pour maintenir l'unité des organisations syndicales, indispensable, sous le contrôle des travailleurs, élisons:

- des comités de grève (comme en 1951) par chantier, dont les membres, syndiqués ou non, seront révocables à tout moment par l'assemblée du personnel.

- une direction centrale unique de la grève au niveau de l'arsenal.

L'extension de l'action signifie donc en même temps:

coordination et organisations de la lutte, et son durcissement:

nous proposons pour cela la grève de 24 h reconductible tous les jours, c'est à dire que chaque matin les travailleurs en assemblée générale par chantier décident ou non la grève pour la journée.

LA BOURGEOISIE EST FAIBLE

Elle se trouve confrontée à un tas de problèmes qu'elle est incapable de surmonter, conséquence de ses tentatives de restructurer son économie sur le dos des travailleurs, des étudiants, des lycéens, des petits paysans et des petits commerçants.

L'apparition ouverte de tendances dures fascisantes en son sein, le renforcement de l'arsenal policier, de la répression, montre que le bateau est en train de couler.

Dans ces périodes de crise larvées, la bourgeoisie, pour sauver ses intérêts de classe, rejetant ses oripeaux plus ou moins démocratiques, tend à apparaître à tous telle qu'elle est: une poignée d'individus ayant à son service une bande d'hommes en armes, vivant de l'exploitation de la majorité de la population. Il faut profiter de cette situation: NOUS POUVONS VAINCRE!!!

Pour la victoire de nos revendications, avec l'ensemble du secteur public et nationalisé:

- maintien et extension de tous les avantages acquis
- abolition de la loi anti-grève
- les 40 heures immédiatement sans diminution de salaire
- la prime à 16% pour tous, intégrée au salaire .!!!

sup. à Rouge n° 110, dir. pub. Ch. Michaloux